

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

DECEMBRE 2023



3 décembre : nous avons eu notre réunion mensuelle des Amis de Sainte Angèle avec quelques nouveaux membres.

Pendant le mois de décembre nous avons participé aux activités de la paroisse dont la présentation de la nativité par les enfants et les jeunes et aussi à toutes les célébrations liturgiques



Après la messe du matin de Noël, nous sommes allées à la communauté de Capriolo pour passer une belle semaine ensemble.



Bonne année à toutes! Prions pour la paix que Jésus apporte !

Sœurs Armida et Patrizia